

ParlAmericas a participé à des forums régionaux sur le développement durable

OTTAWA (CANADA), le 29 avril 2023 — Représenté par Anabella Zavagno, sa directrice générale adjointe, le Secrétariat international de ParlAmericas a participé à la *6e Réunion du Forum des pays d'Amérique latine et des Caraïbes sur le développement durable*, qui a eu lieu du 25 au 28 avril à Santiago du Chili.

Cet événement, organisé par la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPAL), a réuni des représentants des États membres du Forum, du secteur privé, de la société civile, des banques de développement et d'autres organismes des Nations Unies. Le but était de proposer aux responsables de la mise en œuvre de l'Agenda 2030 des bonnes pratiques permettant aux pays membres du Forum de présenter des recommandations au Forum politique de haut niveau sur le développement durable, dans le cadre des contributions régionales au processus mondial de suivi et d'évaluation de l'Agenda 2030.

Par ailleurs, Michelle Volpin, chargée de projets du programme sur l'égalité des genres, a participé à l'atelier *Jeter des ponts entre Escazú et le Gouvernement ouvert*, organisé par le Partenariat pour un gouvernement ouvert, la CEPAL et l'Université des Hémisphères (Équateur), dans le cadre de la Conférence des Parties de l'Accord d'Escazú.

Cet atelier s'est déroulé le 21 avril à Buenos Aires et a réuni des représentants de gouvernements, de la société civile, des universitaires, des parlements et d'autres acteurs pour échanger autour de leurs expériences, discuter sur les défis et les opportunités de la mise en œuvre de l'Accord d'Escazú, et identifier ainsi des axes pour renforcer la démocratie environnementale et rapprocher les communautés de l'environnement et du gouvernement ouvert.

La participation à ces deux événements reflète l'engagement institutionnel de ParlAmericas à accompagner des initiatives en faveur du développement durable et à appuyer la mise en œuvre des instruments internationaux les plus reconnus en matière d'environnement.

Citation

Anabella Zavagno, directrice générale adjointe de ParlAmericas :

« La nature plurielle du parlement en tant que lieu de délibération publique est fondamentale pour bâtir les consensus sociaux nécessaires pour avancer vers les objectifs de l'Agenda 2030 et assurer leur durabilité. »

Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur     

À propos de ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.